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 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
みなさん、こんばんは！ 
私は先週の⾦曜日から 2 泊 3 日で⿅児島に⾏ってきまし
た。北洋銀⾏の毎年 1 回、3 月に⾏われる“はまなす会”
の旅⾏でした。2 週間前
に⾏った東北 3 県の景色
とはあまりにも違い、菜の
花畑の⻩色いじゅうたんが
大変美しく清閑で同じ日
本とは思えませんでした。 
東日本大震災の被災地
の 1 日も早い復興を願うばかりであります。 
旅⾏はゴルフ組と観光組に分かれ、私はゴルフ組に⼊り 2
ラウンドしてきました。週間天気予報では降⽔確率 70％
でしたが、普段の⾏いが良いせいか⼀度も⾬に当たりませ
んでした。 
今回で 4 年連続参加させてもらっていますが、大変楽しい
会ですので、北洋銀⾏とお取引がある⽅はぜひ⼊会されて
来年ご⼀緒できたらと思います。 
いよいよ「絆で結ぶ♡あったか千歳」も 5 日後になりました。
千歳ロータリークラブとの初めての共催事業でもありますし、
ライオンズクラブをはじめ市内の奉仕団体のすべてが協⼒し
て頂いております。 
当日 500 人位の⽅が参加しますので、⼀般客の会場内
の案内など会員皆さんのご協⼒をお願いします。 
今日は先週に引き続き次年度担当の例会となっておりま
す。彦坂年度は会員皆さんの幅広い意⾒を聞いて、事業
展開をしていこうとされていますので、今日の例会で活発な
前向きな意⾒を出されたらと思います。彦坂会⻑エレクトと
佐々木副幹事はやる気満々ですので、会員の皆さん宜し
くお願いします。 
 
 幹事報告  幹事 須藤 丈  

 第2510地区ローターアクト第39回地区大会仮登録
のご案内 
○ 日時：6 月 23 日（土） 

登録開始 14:00 

 
開会式 14:30 
懇親会 16:30〜 

○ 会場：芦別スターライトホテル 
芦別市旭町油谷 1 電話 0124-22-1851 
※滝川駅から無料で送迎バスがあります。 

○ 登録料：7,500 円（懇親会費込） 
○ 登録締切日：3 月 19 日（月） 

 地区財団学友委員会より「財団学友会設⽴ 10 周年
記念式典」のお礼状と冊⼦「学友会 10 年のあゆみ」が
届いています。回覧しますのでご覧ください。 

 第7グループIMが3月18日(日)由仁で⾏われます。
後ほど、出席の確認をさせて頂きます。 
12:15 エアポートホテルアネックスよりバス出発 
昼食（1,000 円）を用意できます。希望者は事前に
ご連絡ください。昼食時間 11:00 

 3 月 27 日（⽕）移動親睦夜間例会を「THE BELL 
CLASSIC Lien」で⾏います。出⽋確認をさせて頂きま
す。多くの⽅にご参加頂きたいと思います。 

 3.11 東日本大震災「絆で結ぶ♡あったか千歳」がいよ
いよ 3 月 11 日（日）に⾏われます。 
18:00 会場、18:30 開会となります。 
⼀番初めは黙とうで始まりますので、遅れないように参
加して頂きたいと思います。自衛隊の⽅々の被災地支
援活動の報告を受け、⼭⼝千歳市⻑のご挨拶を頂き、
支援⾦の目録贈呈を⾏います。 
席は 45 テーブルほどご用意していますが、当クラブは主
催者として後ろ側のテーブルに着席して頂く予定です。
しかし 500 名超が出席されますので、来賓・⼀般の⽅

例会出席状況 （2012 年 3 月 6 日） 
会員数 35 名 
休会 1 名 
会員出席者数 24 名 
⽋席者数（内：無断⽋席）  8（2）名 
出席率（前回例会）  70.58（78.78）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  24 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 羽生有三 / 副会⻑ 柏田欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者）
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 
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に優先して着席して頂きます。会員の皆さんは様⼦を
⾒ながら着席して頂けるようご協⼒をお願いしたいと思
います。 

 
 各委員会報告・連絡   
ロータリー情報・新入会員研修委員会 委員⻑ 白木松敏 
皆さん、こんばんは。 
本日例会終了後、事務
局にて新⼊会員研修を
⾏います。坂井会員、田
⼝会員を講師として今日
からスタートします。来月も
齋藤会員、須藤会員に
講師となって頂き研修を⾏います。どうか皆さん応援してあ
げてください。 
 
第 2510 地区 国際奉仕委員会 委員 田口 廣 
地区国際奉仕委員会 2011-2012 年度事業報告を申
し上げます。 
今年度は第 2510 地区から 16 クラブが参加し、12 の事
業を⾏っております。奨学
⾦、自転⾞、浄⽔器、図
書、チェックダム、洪⽔支
援事業として救援物資な
どが⾏われています。既に
⼆つの事業が完了しまし
て、当クラブからは 5 万円
の負担⾦で浄⽔器事業が現在進⾏中であり 3 月後半に
完了する予定です。各テーブルに送られてきた現地の写真
がありますのでご覧ください。 
特に今回、自転⾞事業が新たに加わりました。この自転⾞
事業はタイ ノンカイ地区の⼭岳地帯で、歩いて 1 時間半
〜2 時間かけて学校に来る⼦供達に自転⾞を贈るもので
す。全員にはあたらないので、試験を⾏い上位の⼦供から
自転⾞があたります。既に自転⾞は⾏き渡り、その自転⾞
によって勉強が大変良く進むという連絡が来ています。 
また、浄⽔器事業では、例年の如く浄⽔器をつけた集落の
人々すべてが助かっているという連絡を受けています。 
図書事業、チェックダム事業は現在進んでいるところであり
ます。今回、洪⽔支援事業として当地区から支援して頂
いた寄付⾦は支援物資として大変役にたっているという報
告がきています。 
国内でも大震災救援奉仕プロジェクトで震災に遭われた
⼦供たちを少しでも癒そうと、国際奉仕委員会でも 3 月か
ら⼦供たちを受け⼊れる「福島キッズキャンプＩＮ北海道」
を予定しています。キロロに⾏く予定です。夏にも計画され
ています。他に放射線測定器贈呈、飯館村復興支援⾞

両贈呈、海星⽔産⾼校校舎復旧事業、支援ストラッフ゜
といった支援活動を⾏っていますので、逐⼀連絡していきた
いと思います。 
 
新世代・ローターアクト委員会 委員⻑ 中村 通夫 
地区新世代委員会が3月4日（日）に開催されました。
坂井会員と参加してきました。非常に勉強になり、インター
アクト、ローターアクトの具体的な活動の状況を知ることが
出来ました。特にインターアクトで⾼校のボランティア部と連
携して活動しているなどの報告がありました。当クラブでも活
用していけることがあれば、情報を集約していきたいと思い
ます。 
また、4 月 28 日〜29 日に⾏われる第 17 回 RI 日本⻘
少年交換研究会札幌会議への協⼒依頼がありました。
200 名の規模を予定しており、札幌市内各クラブ 10 名、
近郊クラブ 5 名の参加要請がありました。登録料 10,000
円、懇親会 3,000 円で登録料が⾼いのではという意⾒も
会議でありました。しかし、
インターアクト3,000円、ロ
ーターアクト 5,000 円とし
ており、それを支援するため
このような⾦額となっていま
す。ご協⼒を宜しくお願い
致します。 
千歳ローターアクトクラブの定例会が 3 月 8 日（木）
18:30〜BELL CLASSIC Lien で⾏われます。こちらの
参加も是非お願いします。 
 
WEB システム委員会 委員⻑ 武田 伸也 
私共の支援イベント東日
本大震災「絆で結ぶ♡あ
ったか千歳」が⾏われます
が、実際、震災から丸⼀
年が経とうとしています。今
日は貴重なお時間を拝借
して⾒て頂きたい映像がご
ざいます。当時、各報道機関で紹介されなかった写真など
をまとめてあります。どうぞご覧ください。 
── 映像上映 ── 
私たちは3月11日を忘れてはいけない、忘れることは出来
ないという思いでご理解頂ければと、映像を⾒て頂きました。
ありがとうございました。 
 
 3 月誕生日   
中村 通夫 会員（昭和
43.3.16 生） 
誕生日おめでとうございま
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す！益々の活躍を期待します。 
 
 ニコニコ BOX  SAA 中村 通夫 
中村通夫会員：誕生日プレゼントありがとうございます。 
羽生有三会員：3.11 東日本大震災「絆で結ぶ♡あった
か千歳」の会場で開会までの時間に東北 3 県を訪れた際
に撮った写真とビデオを流します。この編集を武田会員がボ
ランティアで引き受けてくれました。これに感謝すると共に、3
月 11 日に皆さんが⼀生懸命やってくれることを期待してニ
コニコします。 
彦坂忠人会員：冬は⻘葉公園でスキーをしています。今
冬の目標である 8 ㎞ 20 回を達成し、昨日で 21 回目と
なりました。  
今井章夫会員：双⼦の孫が2 歳の誕生日を迎えました。 
田口 廣会員：先ほどの報告で言い忘れがありました。 
白木松敏会員：本日より新⼊会員研修が始まります。 
 

 
 
 本日のプログラム  
通常夜間例会 
クラブ協議会「次年度に向けて」 
担当/幹事 須藤 丈、会⻑エレクト 彦坂 忠人 
 
── 幹事 須藤 丈 
今日は、先回の例会で彦坂会⻑エレクトから発表がありま
した件について、皆さんからご意⾒を頂きたいと思います。 
項目別にした資料を皆さんにお渡ししていますので、資料を
参考にテーブル毎に話をして頂きたいと思います。 
 
後程、意⾒を集約して代表者から発表して頂きますので、
よろしくお願い致します。 
 

 
林 和則会員 
例会費に関しては、飲食代が大半を占めています。飲食
代を縮⼩していくしかないのではという意⾒です。全ては会
員を増強していくことで、この部分を補っていけるのではない
かということでした。積⽴⾦の
は、現在記念⾏事等に使
われていますが、その都度
理事会で決定して使途を
決定しているので現状のま
まで問題はないのではない
かということでした。 
出席率の向上については

使用目的の明確化について

メンバー⼀人⼀人の自覚、⾼い

口 廣会員 
、ホテル側でこれ以上下げられないのが現

コ

しては事業費に使っていました。

意識をもってもらうのが⼀番で、新⼊会員の教育に⼒を⼊
れて活動に参加していけるような⽅向にしていくのがよいと
いう意⾒でした。 
 
田
例会費の問題は
状かと思います。ただ、夜間例会は飲料を飲み過ぎている
傾向もあるので、抑えられる部分もあるのではないかと思い
ます。以前、ほろ酔い BOX がありました。今年度は⾏われ
ていませんが、意外と良かったのではないかと思います。 
これも収⼊を増やす⼀つの手法だと思います。ニコニ
BOX との位置付けとも絡んできます。ニコニコ BOX を運営
費に⼊れてしまっているのが当クラブの現状です。本来はニ
コニコ BOX というのは余録という意味で、そこから事業をや
ろうというのが目的ではないかと思います。これを打破するた
めには、ニコニコ BOX を出してもらえるような条件をもっと考
える必要があります。例えば、雑誌・新聞などに掲載されま
したという良い出来事をよくチェックするのも大事な事かと思
います。他のクラブに⾏くといろいろやっています。久しぶりに
会って笑顔を⾒たのでといって、久しぶりに出席した人が出
す等の意⾒もありました。 
積⽴⾦については、現状と

本日のニコニコ BOX 合計額 16,000 円 
今年度 累計額 353,000 円 
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ブルで話が出来なかったので、私の意⾒で

さんに寄付⾦を出して頂いてい
ているか意外とわからない部分もあります。もっと

るような

まず皆で誘うしかないと思います。他クラブとの

会時の食事の問題について、理事会でも話が出ていま
ストランのバ

ついてです。 
くしても

りませんでした。 

─ 幹事 須藤 丈 
⾒をありがとうございました。 

役

しかし、年度の事業に使うのはあまり良くないのではというこ
とでしたが、周年事業に使うのは致し⽅ないと思います。 
積⽴⾦を増やしていくのは現状では無理かと思います。で
は、どうしたらいいのかというと少なくとも、周年事業は⾒栄
を張らずにやる。世の中を考えると派手にやっているところほ
ど、⻑持ちはしていません。私はあまり華美になる必要はな
いと思います。 
これ以降はテー
すが、出席率向上については奉仕をしているということで皆

さんに共感してもらえれば
必ず出席してもらえると思
います。そのためにはまだ少
し、情報の開示が足りない
のではないかと思います。 
今回の震災についても、皆
ますが、これが本当に笑顔

につながっ
迅速にやるべきではないかと思います。私はたまたま国際奉
仕で海外の支援をしていますが、細部で恩恵が現れてきて
います。そういった検証をしたクラブはまた必ず、翌年事業を
継続してくれています。 
こういったことが出席率向上につながっていくものではないで
しょうか。事業に誘うというよりも自然に足が向いてく
事業をまず、考えなくてはいけないと思いますがいかがなもの
でしょうか。 
また、地区大会など新⼊会員を含めた多くの参加者を実
現するには、
友情、他地区のロータリアンとの出会いは大変嬉しいもので
す。そういうこともふまえて、皆さんに情報を開示するのが大
事なのではないかと思います。 
 
菊池 孝会員 
例
したが、ホテルレ
イキングを利用して例会場
に移動するという意⾒がで
ました。これだけの数ですか
ら、年間にすると相当の削
減になるのではないかと思
います。 
2 つ目にニコニコ BOX の位置付けに
例年、40〜70 万円が集まっていますが、会費を安
良いのではという意⾒もありました。ニコニコ BOX で集まった
⾦額を人数で割ってその分会費を安くするという意⾒です。 
3 つ目の積⽴⾦は明確化しない⽅が良いという意⾒とした
⽅が良いという意⾒がありました。理事会でも話されていま
したが、皆さんは現在積⽴⾦がいくらあるのか、何に使われ

ているかわかっていない⽅もいるので明確にしたほうが良いと
いう意⾒もありました。 
4 つ目以降は時間が足
 
─
皆さん、大変貴重な意
これらの意⾒は彦坂会⻑エレクトを始め、次年度理事
員でしっかり次の年度に生かしていけると思いますので、ご
協⼒を宜しくお願い致します。 
 
 
 SCHEDULE  

 

3

☆3 月は、識字率向上月間です。 
13 日 通常例会「千歳ローターアクトクラブについて」

員⻑)] 

 
 
 
 
 
 

月

[担当/新世代･ローターアクト委員会(中村委
18 日 RI 第 2510 地区 第 7 グループ IM（由仁）
20 日 祝日休会

27 日
睦夜間例会｢卓話 ⼒示武⽂様(千歳市社★移動親

会福祉協議会会⻑) 〜The BELLCLASSIC Lien〜｣
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

4

☆4 月は、ロータリー雑誌月間です。
3 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/次年度⽅針と活動概

要」[担当/会⻑エレクト、副幹事] 
8 日 RI2510 地区 地区協議会（新ひだか町）

月 10 日 通常例会「未定」[担当/雑誌委員会(羽芝委員⻑)]
★親睦夜間例会「未定」 

上委員⻑)] 17 日 [担当/親睦活動委員会(井
24 日 通常例会「次年度⽅針」[担当/会⻑エレクト]

★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/

5
月

1 日 幹事]
移動例会「⻑泉 RC 友好クラブ締結 15 周年記念交流8 日 会」[担当/友好クラブ委員会(⾼塚委員⻑)] 

15 上委員⻑)] 
★親睦夜間例会「未定」 日 [担当/親睦活動委員会(井

22 日 域活動委員通常例会「清掃奉仕活動」[社会奉仕、地
会(加藤委員⻑)] 

29 日 月末休会

6

☆ は リー親睦活動月間です。

月

6 月 、ロータ
5 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/幹事]

12 日 通常例会「活動報告①」[副幹事] 
19 日 通常例会「活動報告②」[副幹事] 

★親睦夜間例会「最終例会」 
員26 日 [担当/親睦活動委員会(井上委 ⻑)] 


